



Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Desa Tamansari Laksanakan DDS untuk Jalin Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Feb 21, 2025 - 15:14



Sukabumi – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga stabilitas keamanan, **Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka Sopyan Sahuri**, melaksanakan **kegiatan Door to Door System (DDS)** di **Kampung Cisuba, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang**, Jumat (21/2/2025) pukul 12.40 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk **menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat** serta memberikan **himbauan kamtibmas** sebagai langkah pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan penting, di antaranya:

- Mengajak warga untuk **aktif dalam menjaga keamanan lingkungan** melalui kegiatan **Satkamling** serta menerapkan **1x24 jam tamu wajib lapor**.
- Mengimbau masyarakat untuk **segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas** jika menemukan potensi gangguan keamanan, melalui nomor kontak yang telah diberikan.
- Mengingatkan warga agar **tidak mudah tergiur tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar**, baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari risiko menjadi korban **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**.

Kapolsek Cikidang, **AKP Hotben Sianturi, S.H.**, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya Polri dalam **membangun sinergi dengan masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kriminalitas di lingkungan sekitar**.

"Dengan adanya DDS ini, kami berharap warga semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama. Partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dalam keadaan **aman, lancar, dan kondusif**, serta mendapat sambutan positif dari warga setempat. Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.